



KALLISTI
SPA

Kallisti Spa ; Leave, your World Behind...

Bienvenue dans un monde de spa rafraîchissant et différent : Un monde contemporain, pur et détendu. Notre philosophie, « l'eau sans frontières ». Découvrez votre chemin vers un mode de vie équilibré, reconnectez-vous avec vous-même, les autres et le nouveau monde qui vous entoure.

Welcome to a refreshingly different spa: One that feels contemporary, pure and relaxed. Our philosophy, “water without borders”. Discover your path to a balanced lifestyle, reconnect with yourself, others, and the new world around you.



KALLISTI SPA

Les Signatures



The Mindful Touch

Le voyage commence avec les sons de bols chantants, un bain de pieds alors que vous êtes immergé dans une expérience visuelle et audio VR. Grâce à des sons et des visuels immersifs, la technologie VR vous aidera à vous concentrer sur la respiration, la pleine conscience et les autres sens stimulés tout au long du rituel. De plus, le traitement comprend :

Un nettoyage des pieds.

Un masque détox pour les mains et les pieds.

Un massage Kallisti Signature personnalisé.

Un soin KOBIDO.

“Un assortiment de fruits de saison coupé est offert”

The Mindful Touch

The journey begins with the sounds of a singing bowl, the flavors of honey and a foot bath as you are immersed in a VR visual and audio experience. Through immersive audio and visuals, VR technology will help you focus on breathing, mindfulness, and other senses stimulated throughout the ritual. In addition, the treatment includes:

Foot cleansing.

A detox mask for hands and feet.

A personalized Kallisti Signature massage.

A KOBIDO treatment.

“An assortment of seasonal fruits is offered”.

3h | 700dt





Les Amoureux du Kallisti Spa

Dans la Sublime Cabine Couple au décor floral et à l'ambiance feutrée , laissez vous aller et profitez du Rituel « **Les Amoureux du Kallisti** » une escale combinant :

Charme D'orient au hammam 30 min.

Vibra Healing : Thérapie sonore vibratoire 10 min.

Massage Kallisti Signature 60 min.

KO BI DO Le soin Liftant et Repulpant By Cinq Mondes 60min.

L'Art du bain (Jaccuzi) 20 min.

*Assortiment de Fruits de Saison coupés offert.

Kallisti Lovers

In the Sublime Couple Cabin with its floral decor and cozy atmosphere, let yourself go and enjoy the "Kallisti Lovers" Ritual, a stopover combining:

Oriental charm in the hammam 30 min.

Vibra Healing: Vibrational sound therapy 10 min.

Kallisti Signature massage 60 min.

KO BI DO Lifting and Plumping treatment by Cinq Mondes 60min.

Art of the Bath(Jaccuzi) 20 min.

*Seasonal Fresh Fruit Platter Offered. .

3h | 900 dt



ADD-ONS: En Extra avant 48h:

*Bouquet de Roses Rouge (hors période Saint Valentin) / Red Roses Bouquet (excluding valentine eperiod) **150dt.**

*Tirage et décoration avec photos du couple (10 max) / Printing and decoration with photos of the couple (10 max) **120dt.**

*Décoration avec Ballons Rouges/ Decoration with Red Balloons **100dt.**

Add-ons uniquement pour le Rituel
les Amoureux du Kallisti.

Le Très Particulier en duo

Dans une atmosphère raffinée, partagez une expérience mémorable de relaxation et prolongez votre moment de complicité avec une escale d'infusion fruitée.

Délice d'orient au Hammam 30 min.
Massage Kallisti Signature 60 min.
Soin-Massage du Visage Eclat "Rituel Fleurs de Bali" 30min.

2h | 800dt

Le Duo "Prestige"

Laissez-vous envelopper par une parenthèse de pure détente à deux, profitez d'un massage synchronisé qui vous transporte dans un cocon de bien-être, prolongez la magie dans notre jacuzzi privatif baigné de lumières douces, partager en duo,

Un bain Floral de 30 min suivi d'un Massage Oriental 60 min: Une pause romantique des plus méritées.

90min | 530dt

The Very Particular in Duo

In a refined atmosphere, share a memorable experience of relaxation and extend your moment of complicity with a fruity infusion stopover.

Oriental delight in the Hammam 30 min.
Kallisti Signature Massage 60 min.
Radiance Facial Massage "Bali Flower Ritual" 30min.

The "Prestige" Duo

Immerse yourselves in a moment of pure relaxation for two. In our intimate, warmly-toned cabin, enjoy a synchronized massage that transports you to a cocoon of well-being extend the magic in our private jacuzzi bathed in soft lights, The ultimate sensory journey to share as a couple,
30-minute Floral Bath followed by a 60-minute Oriental Massage: A well-deserved romantic break.





Rituel Digital Détox

Un voyage sensoriel hors-connexion qui libère le corps et l'esprit des tensions numériques, votre téléphone est dans un coffre-fort :

Tisane relaxante aux herbes calmantes.
Massage aux pierres de shungite (bouclier contre ondes électromagnétiques)
50 min.
Modelage crânien libérant les tensions numériques. 20 min.
Enveloppement corporel aux baumes relaxants. 20 min.

1h30 | 400 dt

Digital Detox Ritual

An offline sensory journey that frees the body and mind from digital tensions, your phone is in a safe box:

Relaxing herbal tea with calming herbs.
Massage with shungite stones (shield against electromagnetic waves).
Cranial massage releasing digital tensions.
Body wrap with relaxing balms.

Rituel Signature Du Sommeil

Que vous souffriez du décalage horaire, d'un sommeil perturbé ou que vous ayez simplement besoin d'une relaxation profonde

Démaquillage avec les produits Cinq Mondes 10 min.
Un massage du corps incluant le cuir chevelu, les oreilles et le cou 30 min.
& Réflexologie plantaire 20 min .

*Tisane du sommeil.

1h | 350 dt

Signature Sleeping Ritual

Whether you have jet lag, a poor sleep pattern or simply need some deep relaxation Make up remover with Cinq Mondes products.
A massage of the body including the scalp, ears and neck .
& Reflexology.

*special sleeping tea.



Le Rituel Be Relax

“Offrez-vous une parenthèse de bien-être absolu avec notre rituel signature “Be Relax”. Ce voyage sensoriel de 3 heures vous transporte dans un univers de détente profonde, alliant les traditions ancestrales du hammam aux soins experts du corps et du visage”.

Votre voyage débute par :

Mille & une Nuit (Hammam) 60 min

Massage Très Relaxant 60 min

Soin- Massage Visage Fleurs de Bali 60 min

Be Relax Ritual

“Treat yourself to a moment of absolute well-being with our signature “Be Relax” ritual. This 3-hour sensory journey transports you to a world of deep relaxation, combining ancestral hammam traditions with expert body and facial treatments.”

Your journey begins with:

Mille & une nuit (Hammam) 60 min

Deeply Relaxing Massage 60 min

Bali Flowers Facial Treatment-Massage 60 min

3h | 650 dt

Le Massage Signature à Quatre mains

Expérience de Spa véritablement sublime, ce « **Massage à Quatre Mains** » intègre les compétences rigoureuses de deux thérapeutes travaillant ensemble en harmonie rythmique.

1h | 500 dt

Signature Four Hands Massage

A truly sublime spa experience, this **“four-handed massage”** incorporates the rigorous skills of two therapists working together in rhythmic harmony.

Massage Signature Kallisti

Un massage entièrement personnalisé pour répondre à vos besoins. Nos thérapeutes experts appliquent une pression allant de légère à ferme pour répondre à vos besoins.

1h | 200 dt

1h30 | 250 dt

Kallisti Signature Massage

A fully personalized massage to meet your needs. Our expert therapists apply pressure ranging from light to firm to meet your needs.

Pack KALLISTI

Charme d'orient 30 min+ Massage Kallisti Signature Relaxant 50 min

Charm of the Orient 30 min + Kallisti Relaxing Massage 50 min

1h20 | 300 dt



Les Classiques





Le "Très" Relaxant

Un massage calmant avec le Baume fondant nourrissant et réparateur qui favorise la détente générale du corps.

50 min | 180dt

80 min | 230dt

L'Énergisant Profond

Redynamisez votre corps et votre esprit avec notre massage énergisant, alliant techniques tonifiantes et huiles revigorantes pour un regain immédiat de vitalité.

1h | 200dt

L'Exceptionnel aux Pierres Chaudes

La force des pierres de basalte provenant du cœur des volcans, disposées sur des points stratégiques du corps, procurent une sensation de bien-être et regorgent de multiples vertus thérapeutiques.

1h | 230dt

Le Duo Classique

Dans la Sublime cabine couple au décor floral et à l'ambiance feutrée, laissez vous aller et profitez d'une Escalade Romantique, un apaisant massage pour vous et votre dulcinée.

1h | 400dt

1h30 | 540dt

The "Very" Relaxing Massage

A calming massage with the nourishing and repairing Melting Balm which promotes general relaxation of the body.

The Deep Energizer

Revitalize your body and mind with our energizing massage, combining invigorating techniques and revitalizing oils for an instant boost of energy.

The Exceptional Hot Stones

The strength of basalt stones coming from the heart of volcanoes, placed on strategic points of the body, provide a feeling of well-being and are full of multiple therapeutic virtues.

The Classic Duo

In the Sublime couples' cabin with its floral decor and cozy atmosphere, let yourself go and enjoy a Romantic Stopover, a soothing massage for you and your sweetheart.



Drainage Lymphatique

Notre drainage lymphatique manuel est une technique douce et précise qui favorise l'élimination des toxines, stimule le système immunitaire et réduit les gonflements. Uniquement jambes-bras et ventre.

50 min | 220dt

Mum to Be Massage

Spécialement conçu pour les futures mamans, notre massage prénatal soulage les tensions, réduit les gonflements et procure une profonde relaxation il favorise le bien-être de la maman et du bébé.

50 min | 220dt

Madérothérapie

La maderothérapie, art ancestral de sculptage corporel, révèle vos courbes naturelles grâce à des outils en bois aux formes précises, stimule la circulation, raffermi les tissus et combat la cellulite en profondeur. Une approche holistique qui allie beauté, bien-être et respect du corps.

50 min | 220dt

Lymph Drainage

Our Manual lymphatic drainage massage is a gentle and precise technique that promotes toxin elimination, boosts the immune system, and reduces swelling. Perfect for achieving a feeling of lightness, improving circulation, and deeply revitalizing the body: Arms, stomach, legs.

Mum to Be Massage

Specifically designed for expectant mothers, our prenatal massage relieves tension, reduces swelling, and provides deep relaxation, it promotes the well-being of both mother and baby

Maderotherapy

Maderotherapy, an ancestral body sculpting art originating from Colombia, reveals your natural curves using precisely shaped wooden tools, firms tissues, and combats cellulite at a deep level. A holistic approach that combines beauty, well-being, and body respect.

Pack Madéro: 5 Séances 1000dt

(+1 séance gratuite)



Le Hammam

Charme D'orient

Hammam, exfoliation au savon NOIR, gommage à La Kessa.

30 min | 140 dt

Délice D'orient

Hammam, exfoliation au savon noir, gommage au Sable du Sahara.

30 min | 120 dt

Escapade Orientale

Hammam, exfoliation au savon noir, gommage au Sable du Sahara et enveloppement corps au Rhassoul.

50 min | 190 dt

Hammam Beldi

Hammam, exfoliation au savon noir, gommage au Sable du Sahara et modelage aux huiles ou crèmes hydratantes

50 min | 200 dt

Mille et une Nuits

Hammam, exfoliation au savon noir, gommage Sable de Sahara, enveloppement aux argiles et modelage du corps au baume de Fleur d'oranger.

80 min | 250 dt

Oriental Charm

Hammam, exfoliation with BLACK soap, scrub with Kessa.

Oriental Delight

Hammam, exfoliation with black soap, scrub with Sahara Sand.

Oriental Escapade

Hammam, exfoliation with black soap, scrub with Sahara Sand and body wrap with Rhassoul.

Beldi Hammam

Hammam, exfoliation with black soap, scrub with Sahara Sand and modeling with moisturizing oils or creams.

Arabian Nights

Hammam, exfoliation with black soap, sahar sand scrub , body wrap with clay and modeling with Orange balm.



Hamмам Royal Signature

Offrez vous un voyage sensoriel à travers les terres de la Tunisie, grace a ce soin vous vivez une esperience authentique relaxante et fortifiante qui reunit les meilleurs ingerdients naturels; ce rituel comprend:

Rituel des pieds de bienvenue: bain relaxant infusé de roses parfumées.

Exfoliation savon noir & Gommage corps avec le gant de crin.

Enveloppement du corps au Rhassoul à la rose.

Modelage du corps à l'huile des Roses.

Soin des pieds.

Masque & soin des cheveux.

Royal Signature Hammam

Treat yourself to a sensory journey through the lands of Tunisia, thanks to this treatment you will live an authentic relaxing and fortifying experience that brings together the best natural ingredients; this ritual includes:

Welcome foot ritual: relaxing bath infused with scented roses.

Black soap exfoliation & Body scrub with horsehair glove.

Body wrap with Rhassoul rose.

Body massage with Rose oil.

Foot care.

Mask & hair care.

2h |350dt





Express Menu

Réflexologie Plantaire

L'art ancien de la réflexologie ; un soin relaxant aux bienfaits thérapeutiques.

30 min | 170dt

Massage Délassant des Jambes

Un voyage de détente pour vos jambes fatigués : massage qui libère les tensions, stimule la circulation.

30 min | 150dt

Enveloppement Délassant des Jambes

Un rituel de détente intense spécialement conçu pour soulager la fatigue et la lourdeur des jambes.

30 min | 150dt

Pack: Jambes Légères

Enveloppement délassant + Massage Jambes + pressothérapie

Relaxing wrap + Leg massage + pressotherapy

60 min | 320dt

Traitement du cuir chevelu à l'huile chaude

L'huile chaude apaise le cuir chevelu et laisse vos cheveux hydratés, doux et brillants.

30 min | 150dt

Dos, cou et épaules

un soin décontractant ciblé sur la zone dorsale, des cervicales aux lombaires.Ce soin est idéal pour les personnes souffrant de stress ou de tensions dorsales

30 min | 150dt

Séance VR

une Immersion totale dans un monde virtuel relaxant.

30 min | 150dt

Reflexology

The ancient art of reflexology, a relaxing treatment with therapeutic benefits.

Legs Massage

A relaxing journey for your tired legs: a gentle, enveloping massage that releases tension, stimulates circulation and makes you feel instantly light and well-being.

Relaxing Leg Wrap

An intensive relaxation wrap specifically designed to alleviate leg fatigue and heaviness.

Hot Oil Scalp Treatment

Hot oils soothe the scalp and leaves your hair hydrated, soft and shiny.

Back, Neck and Shoulder

A relaxing treatment focused on the dorsal area, from cervical to lumbar.This treatment is ideal for people suffering from stress or back tension

VR session

A total immersion in a relaxing virtual world.

*Soins
Visages*

Soin Hydro-Dermabrasion

Notre soin Signature nettoie, exfolie et hydrate votre peau et traite la fatigue grâce à un super sérum contenant des antioxydants et de l'acide hyaluronique.

50min | 280dt

Soin éclat Hydro-pure

Notre traitement de luxe et le booster anti-âge pour réduire les rides et ridules et prévenir les signes du vieillissement.

50min | 280dt

Soin Hydro-Fusion

Le soin Éclat unifie le teint de la peau, cible les décolorations tenaces.

50min | 280dt

LumiHydra

Traitement avec couleur de lumière led. Le traitement utilise différentes longueurs d'ondes lumineuses (rouge, bleue ou infrarouge) selon les besoins spécifiques : anti-âge, anti-acné ou réparation cellulaire, offrant des résultats visibles dès la première séance.

Hydro-Dermabrasion Treatment

Our Signature treatment cleanses, exfoliates, and hydrates your skin and treats fatigue using a super serum containing antioxidants and hyaluronic acid.

Hydro-pure radiance treatment

Our deluxe treatment and anti-aging booster to reduce fine lines and wrinkles and prevent the signs of aging.

Hydro-Fusion Treatment

The Radiance treatment unifies the complexion of the skin, targets stubborn discoloration.

LumiHydra

Treatment with LED light color. The treatment uses different light wavelengths (red, blue, or infrared) according to specific needs: anti-aging, anti-acne, or cellular repair, offering visible results from the first session.

30min | 170dt

Pack : Hydro-Fusion & LumiHydra

60min | 320dt



Soin-Massage du Visage Eclat

« Rituel Fleurs de Bali® »

Soin "coup d'éclat" inspiré des Rituels de beauté balinais alliant nettoyage de peau, bien-être et beauté.

20min | 150dt

KO BI DO Jeunesse Instantanée

Ce soin combine les gestuelles de lifting naturel à un soin adapté aux zones les plus fragiles du visage, pour des résultats immédiats.

20 min | 150dt

Soin -Massage Du Visage aux 5 Fleurs de Bali

Ce soin d'origine balinaise hydrate en profondeur, équilibre le microbiote cutané et illumine la peau grâce à l'association de 5 fleurs tropicales.

50 min | 220dt

KO BI DO Anti-âge Global

Ce soin d'exception allie les effets des ingrédients issus des Pharmacopées du Monde, aux manœuvres de la Dermapuncture® afin de repulper la peau et de relancer le capital jeunesse. Agissant comme un véritable lifting naturel

50 min | 240dt

"Bali Flowers Ritual®" Radiance Facial Massage Treatment

"Radiance boost" treatment inspired by Balinese beauty rituals combining skin cleansing, well - being and beauty.

KO BI DO Instant Youth

This treatment combines natural lifting procedures with treatment adapted to the most fragile areas of the face, for immediate results.

Treatment - Facial Massage with 5 Bali Flowers

This treatment of Balinese origin deeply hydrates, balances the skin microbiota and brightens the skin thanks to the combination of 5 tropical flowers.

KO BI DO Global Anti-Aging

This exceptional treatment combines the effects of ingredients from the World Pharmacopoeias with Dermapuncture® maneuvers to plump the skin and boost its youthfulness. Acting as a real natural facelift



Soin-Massage Oriental Traditionnel

Relaxant

Ce massage inspiré de la tradition orientale travaille l'ensemble du corps avec de l'huile d'argan chauffée et délicatement parfumée.

50 min | 250dt

Massage Sublime de Polynésie délassant

Un massage hérité de Polynésie et inspiré du Lomi-Lomi, les délicates notes de fleurs de Tiaré vous accompagnent tout au long de cette incroyable expérience de lâcher-prise.

50 min | 250dt

" Les Produits Cinq Mondes sont disponibles à la vente au Kallisti Spa. "
Cinq Mondes Products are available for sale at Kallisti Spa.

Rituel Tropical Revivifiant

Hammam Arômes et Couleurs® (20 min), Gommage aromatique Energisant aux Epices (20 min), et Soin -Massage du Visage KOBIDO anti-âge (50 min).

90 min | 380dt

Rituel Sublime de Polynésie

Hammam Arômes et Couleurs® (20 min), Gommage Sublime® au Monoï de Tahiti (20 min), et Massage Sublime de Polynésie Délassant (50 min).

90 min | 380dt

Traditional Relaxing Oriental Massage

This massage inspired by oriental tradition works the entire body with heated oils.

Traditional Relaxing Oriental Massage

A massage inherited Polynesian and inspired by Lomi-Lomi, The delicate flower notes of Tiaré accompany you throughout this incredible experience of letting go.

Tropical Reviving Ritual

Arômes et Couleurs® Hammam (20 min), Energizing Aromatic Scrub with Spices (20 min), and KOBIDO an ti-aging Facial Treatment-Massage (50 min).

Sublime Ritual of Polynesia

Arômes et Couleurs® Hammam (20min), Sublime® Scrub with Monoïde Tahiti (20min), and Sublime Relaxing Polynesian Massage (50 min).





Finishing Touches



Épilations

Sourcils / Eyebrows **ou** Lèvres / lips **ou** menton /Chin **40dt**

Aisselles / Armpits **ou** Bras / Arms **ou** Demi-jambes **45dt**

Jambes complètes / full legs **ou** Dos / Back **ou** torse/ chest **80dt.**

Pack 1 : Sourcils + Aisselles+1/2 Jambes /Eyebrows+Armpits+ half legs **120dt.**

Pack 2 : Sourcils+Lèvres+Menton+Contour visage/Eyebrows + Lips +Chin+ Face contour **190dt.**

Pack 3 : Sourcils+Aisselles+Bras+Jambes Complètes/Eyebrows+Armpits+Arms+ Full legs **200dt.**

Beauté des Mains & Pieds

Manucure express (Limage; repousse cuticule & modelage)		30 min 120dt
Pédicure Express (Limage; repousse cuticules & modelage)		30 min 130dt
Manucure Spa (Limage ; Repousse cuticules; gommage; masque & Modelage)		60 min 170dt
Pédicure Spa (Limage ; Repousse cuticules; gommage; masque & Modelage)		60 min 190dt
Pose de vernis (classique)		40dt

Pack : Manucure Express + Pédicure express

50 min 230dt



Fitness & Wellness

Coaching	Durée	Tarif (DT)	Public
Coaching privé	1 séance (1h)	100	Hors Pilate
Pilate Reformer	1 séance (1h)	120	Réservation obligatoire
Pack Starter (coaching privé)	10*(1h)	1000	Non abonnés SPA
Pack Premium (coaching privé)	10*(1h)	800	Abonnés SPA
Pack Premium Plus (coaching privé)	30*(1h)	1700	Abonnés SPA
Pack coaching privé + Pressothérapie	10*(1h)	950	Abonnés SPA
Séance Pressothérapie	30 min	170	Réservation obligatoire
Pack : Pilate Reformer	10*(1h)	1050	Réservation obligatoire
Yoga	1h	120	Réservation obligatoire

Tennis

Location terrain / Tennis court

1h | 40 DT 2h | 70 DT

Location terrain avec balles et raquettes / Tennis Court with material

1h | 60dt 2h | 90dt





Pack Excellence Aroussa

16 personnes y compris la mariée (voir détails avec réception du Spa).

16 persons including the bride (see details with Spa reception).

Le Pack: 3000dt

Kallisti SPA Pass Day

Accès salles de sport + piscine intérieure + Hammam vapeur + Sauna.

Access to gyms + indoor swimming pool + Steam hammam + Sauna.

De 10h-18h 200dt

Spa Voucher

Un bon cadeau spa est le cadeau idéal pour une personne spéciale. Parcourez notre carte de soins pour faire votre choix. Le bon cadeau spa peut être acheté auprès de notre équipe de spa . Bon de cadeau valable 3 mois.

A spa gift voucher is the ideal gift for that special someone. Browse through our treatment menu to make your selection. Spa gift voucher may be purchased from our spa concierge team . Voucher available 3 months.

Accès pour les Enfants:

Le Spa n'est pas accessible aux enfants (salle de sport-hammam- sauna) Uniquement l'accès à la piscine intérieure est autorisé aux enfants (-16 ans) tous les jours de 8h00 à 12h00 .

The Spa is not accessible to children (gym-hammam-sauna). Access to the indoor swimming pool is authorized for children (under 16 years) every day from 8:00 a.m. to 12:00 p.m. only.



Le Kallisti Spa a pour mission d'offrir à chacun de vous une expérience de relaxation ultime. Dans ce havre de paix, nous invitons tous nos visiteurs à respecter la sérénité et l'intimité des lieux. Chaque service a été soigneusement conçu pour apaiser vos tensions et vous conduire vers un profond état de bien-être.

The Kallisti Spa Aims to help each of our guests to reach the highest levels of relaxation. In this tranquil environment we ask that all our guests respect the privacy and tranquillity of the SPA. Our services have been designed to ease what ails you, guiding you to a state of wellbeing.

Le SPA est ouvert de 09h00 à 21h00. Les clients de l'hôtel peuvent profiter de nos installations de spa gratuites, notamment la piscine intérieure, le hammam, le sauna et les salles de sport.

The SPA is open from 09:00 to 21:00. In-house guests may enjoy our complementary spa facilities

Réservations-Reservations :

Pour les demandes de renseignements et réservations, veuillez contacter la réception du Spa directement et ou via 71741048 ou email : hotel.gammarth.spa@movenpick.com. Il est fortement recommandé de prendre vos rendez-vous 48-24h à l'avance. Nous vous recommandons de planifier vos soins au spa à l'avance. Nous vous demandons de nous donner un préavis de 12 heures si vous devez modifier ou annuler votre rendez-vous. Il est conseillé d'arriver 20 minutes avant votre rendez-vous. En cas d'arrivée tardive nous ne pouvons prolonger la durée de votre traitement. Assurez-vous de laisser vos objets de valeur avant votre visite au spa. Vous pouvez les sécuriser dans le coffre-fort situé dans votre chambre et/ou maison **Le Spa n'est en aucun cas responsable de la perte de vos affaires. Nous nous réservons le droit d'annuler toute réservation pour un retard de 20 min.**

For inquiries and reservations, please contact the Spa reception directly and/or via 71741048 or email: hotel.gammarth.spa@movenpick.com. It is strongly recommended to make an appointment 48-24 hours in advance. We recommend planning your spa treatments in advance. We therefore ask that you give us 12 hours' notice if you need to change or cancel your appointment. It is recommended to arrive 20 minutes before your appointment. Please note that in case of late arrival we cannot extend the duration of your treatment. Make sure to leave your valuables before your spa visit. You can secure them in the safe located in your room and/or home.

The Spa is in no way responsible for the loss of your belongings. We reserve the right to cancel any reservation for a delay of 20 min.

Votre Santé - Your Health

Veillez nous informer de tout problème de santé, allergie ou blessure. En cas de doute, n'hésitez pas à en discuter avec nos professionnels du SPA car certains soins ne conviennent pas à certaines pathologies.

Please advise us of any health conditions, allergies or injuries. If in doubt, please discuss it with our SPA professionals as some treatments will not be suitable for certain medical conditions.

Pass Day - Day Pass

Tout Soins ou traitement inférieur à 180dt ne donne aucun accès aux installations du Spa, Les soins qui dépassent 180dt accordent l'accès au Hammam vapeur, Sauna et Piscine couverte

All treatment below 180 dt gives no access to the Spa facilities. The Treatment Exceeding 180dt grants access to indoor swimming pool, hammam and sauna.

Mövenpick Hotel Gammarth Tunis

hotel.gammarth.spa@movenpick.com

71 741 444 (poste 560)

71 741 048



Thank You

